
 

 

 

 

質問１：桃谷高校を志願した理由を教えて下さい。 

       「中学校時代、朝起きるのが苦手でほとんど登校できませんでした。桃谷高校Ⅰ・      

Ⅱ部の学校説明会に参加し、説明をきいて、自分に合っていると思い、この学 

校を選びました。」 

 

質問２：桃谷高校で学校生活を送ってみて、入学前と入学後で印象はかわりましたか。 

             「初めは時間割も他人と違って、自己管理が大変そうで厳しい環境だと思いました。 

今は、自分の通学スタイルにも慣れています。また、先生と話をしたり、同じ授

業で年上の人と話をする機会が多くあり、楽しいです。」 

 

質問３：単位制の特徴である、自分で時間割を組んで授業を受けるというスタイルについて、 

どう感じていますか。 

             「私は朝が苦手なのでⅡ部に入学し１０時５０分から授業を受けています。朝の時

間がゆっくりできるので、すごく受けやすいです。また、興味のある科目を選ん

でいるので授業も楽しいです。１年過ごして学校生活にも慣れたので、来年度は

少し時間帯を変えて授業をつくる予定です。」 

 

質問４：現在、桃谷高校の学校生活で楽しいことや興味があることは何ですか。 

             「高校入学後にできた友人と遊ぶことや、部活動が楽しいです。また、気軽に話せ

る先生がたくさんいるので、いつも楽しく過ごせています。」 

 

 

 

 

 

質問１：桃谷高校を志願した理由を教えて下さい。 

     「転入したい学校を探している際、説明会に参加し、先生方があたたかい人だったので、 

印象が良かったです。しっかり説明をしてくれて最後まで付き合ってくれます。」 

 

質問２：桃谷高校で学校生活を送ってみて、入学前と入学後で印象はかわりましたか。 

    「入学前、授業がどのようなものか不安だったのですが、どの先生も生徒としっかり 

向き合ってくれているので、授業の内容が楽しくなってきています。」 

 

質問３：単位制の特徴である、自分で時間割を組んで授業を受けるというスタイルについて、 

どう感じていますか。 

     「自分のペースで自分の受けたい授業を受けることができるので、楽しい授業を受ける 

ことができると感じています。」 

 

質問４：現在、桃谷高校の学校生活で楽しいことや興味があることは何ですか。 

     「授業がほんとうに楽しいです。私の受けている授業では、先生が毎回盛り上げてくれる 

ような授業づくりをしてくれて、自分の興味ある分野でもあるので非常に楽しく授業を 

受けることができています。また１月に実施される校外学習にも興味があります。」 

 

 

 

 

 

 



質問１：桃谷高校を志願した理由を教えて下さい。 

「中学校三年間は、トータルでも半年ほどしか通っていなかったので、成績

や出席日数の少なさから、いける高校はないと思っていました。そのとき、

小学校のときの先生から、桃谷高校のことを教えてもらいHPを見てみま

した。そして、「落ちてもいいので、受けてみよう」と思いました。」 

 

質問２：桃谷高校で学校生活を送ってみて、入学前と入学後で印象はかわりました 

か。                   

「良くも悪くも変わりました。思っていたより良く変わったのは、友達は 

きないと思っていたけど、授業などを通じて友達ができたことです。思っ

ていたことと違ったことは、一般的な（漫画とかで読むような）高校生活

ではなかったことです。全体的に「団結」みたいなことはなく、自分には

あっていました。」 

 

質問３：単位制の特徴である、自分で時間割を組んで授業を受けるというスタイル 

について、どう感じていますか。 

「自分の特性や特徴に合わせて授業を選べるので私にはとてもあっていま 

した。テストのことも考えて、実技科目とのバランスも自分で決めること 

ができたり、1年を通じての予定も、ある程度自分で考えることができま

した。」 

 

質問４：桃谷高校に入学して、どのような力を身に付けることができましたか。 

「スケジュール管理をできるようになりました。自分と向き合って、体調管 

理もできるようになり、本当にしんどくなって学校を長く休んだりしなくて 

よくなりました。苦手なものに対して完全に避けるのではなく、色々な方法 

を使って軽減することも学びました。やればちゃんと結果が出るということ 

を、高校で学びました。」 

 

 

質問１：桃谷高校を志願した理由を教えて下さい。 

  「前籍校で留年し転学先を探している時に、前籍校の先生に公立の単位制高校  

があると紹介されました。正直なところ転学できるならどこでも良いなと 

思い志願しました。」 

 

質問２：桃谷高校で学校生活を送ってみて、入学前と入学後で印象はかわりましたか。 

   「入学前は少し荒れた学校と思っていましたが、入学してみるとそうでもないなと 

思いました。様々な事情を抱えた様々な年齢の生徒がいて、どう接して良いか   

戸惑うこともありましたが、日を重ねるうちに自然と友人が増えていきました。」 

 

質問３：単位制の特徴である、自分で時間割を組んで授業を受けるというスタイルに 

ついて、どう感じていますか。 

  「自分で興味ある授業や得意な科目を自由に選択できるのはすごく良いと思います。 

例えば体育が苦手な方のために座学がある体育があります。また、朝が苦手な人は 

午後からだけ授業を取ることができたり、午後にバイトをしたい人は午前だけ授業 

を取ることもできます。その代わり自分で組んだ時間割には自分で責任をもって 

学校に行かなければならないです。」 

 

質問４：桃谷高校に入学して、どのような力を身に付けることができましたか。 

   「自己管理力です。自分のことは自分でするという事を常に求められます。 

これは社会に出ても通じるものなので、良いものを身に付けたと思います。」 

 

 


